

【学校だより5月号】

# わかたか



校訓《たたく・かしく・つよく》  
**霧島市立溝辺小学校**

〒899-6401 霧島市溝辺町有川 196 番地 1  
Tel.0995-59-2204 令和4年5月23日発行

## 確かな経験

令和4年度がスタートして2か月が過ぎました。学校ではそれぞれの学級で学びが進んでいます。

5月18日(水)から19日(木)の一泊二日で5年生が霧島自然ふれあいセンターでの集団宿泊学習に行ってきました。二日間とも天候に恵まれ、新緑の中、オリエンテーリングや野外炊飯、キャンプファイヤー、乗馬などの体験を通して、仲間と協力することの大切さや集団生活での望ましい考え方や態度、自然に対する親しみなどを学びました。

溝辺小は本年度「互いを認め、共に挑戦する児童の育成」を教育目標に掲げています。宿泊学習での二日間、子供たちはこの目標に向かって、一人一人が自分の役割を考えながら、しっかりと活動していました。

5月25日(水)から26日(木)は6年生の修学旅行です。コロナ禍にあって、これまで子供たちに様々な制限を強いてきました。子供たちにとっては活動の一つ一つが生きる力を身に付けるために大切なこと。学校の役割として、子供たちの成長に必要な「確かな経験」を、機を失することなく進めていきたいと考えています。

これらは保護者・地域の皆様のご理解があってこそできること。前向きなお言葉をたくさんいただいています。お気持ちに深く感謝申し上げます。

## 集団宿泊学習の様子



オリエンテーリング



野外炊飯 (カレーライスづくり)



キャンプファイヤー (大田小との交流)

## 《6月行事》

- |   |  |
|---|--|
| 1日(水) 歯科検診       | 13日(月) 集団下校(5校時まで)   |
| 2日(木) 委員会活動   | 14日(火) 児童との教育相談(5校時まで)   |
| 3日(金) 全国小学生歯みがき大会(5年)   | ~16日(木)  |
| プール掃除(6年)   | 16日(木) 着衣水泳(4・5・6年)  |
| 6日(月) プール開き(6年)  | 17日(金) 着衣水泳(1・2・3年)  |
| P T A理事会(中止)  | プール掃除(5年)   |
| 7日(火) 児童総会  | 18日(土) 家庭学習強化週間 ~23日(木)  |
| 8日(水) クラブ活動   | 21日(火) P T A読み聞かせ  |
| 9日(木) 租税教室(6年)   | 代表委員会・美化活動  |
| 10日(金) 児童との教育相談(5校時まで)  | 22日(水) 緑陰読書会 クラブ活動   |
| 11日(土) 土曜授業日  | 27日(月) 移動図書館   |

※ 感染症対策として、計画されている行事等が中止・延期になる場合があります。





# 安全に生活するために

～ 避難訓練・交通安全教室・引渡し訓練 ～



安全に生活するとともに、いざというとき自分の身を守るようにするために、5月上旬から中旬にかけて、関係機関や保護者の皆様のご協力をいただきながら、各訓練や安全教室を実施しました。

地震からの火災を想定した避難訓練では、地震の際の身の処し方や消火器の使い方を体験的に学ぶことができました。

交通安全教室では、正しい横断歩道の渡り方や自転車の乗り方・点検の仕方を教えていただき、実際に実践することができました。

大雨による下校困難を想定した引渡し訓練は、初めての実施であったにもかかわらず保護者の皆様のご協力により、大きな問題もなく、いざというときの動き等を確認することができました。

ご協力いただいた皆様、お忙しい中ありがとうございました。



避難訓練 (5. 2)



交通安全教室 (5.11)



引渡し訓練 (5.14)



## ようこそ溝辺小へ

今年の1年生を迎えるに当たり、例年のような「迎える会」を実施することはできませんでしたが、4月27日(水)の朝2年生以上の学級代表児童が、各学級で作ったおもちゃやメッセージなどを届けました。溝辺小の皆が、23人のかわいい1年生を大歓迎しています。



### P T A 関連行事 (5・6月分) の中止等について

- 5/30 予定「リーダー会」… 中止
- 6/6 予定「理事会」… 中止
- ” 「学校保健委員会」  
… 7/5に延期
- 6/11 予定「球技大会」… 中止

よろしく  
お願いします。

※ 近日中に、P T A 総会の書面決議についてご協力をお願いする予定です。

## お知らせ

校内各教室に冷暖房設備を設置する工事が続いています。駐車場利用等の際にはご迷惑をお掛けするかもしれませんが、ご理解・ご協力をお願いします。

なお、工事は6月末に完了する予定です。